

運動会アンケート【2024年度】

健生保育園

アンケート実施期間：2024年6月19日

回答数：11名（紙ベースでの回答は14名）

お子様は楽しく参加することができていましたか？

とても楽しく参加することができた	楽しく参加することができた	どちらとも言えない	楽しく参加できていなかった
80%（得票：20）	12%（得票：3）	8%（得票：2）	0%（得票：0）

運動会を通じてお子様の成長を感じましたか？

成長を大きく感じた	成長を感じた	どちらとも言えない	成長を感じなかった
91%（得票：10）	9%（得票：1）	0%（得票：0）	0%（得票：0）

保護者の方も楽しく参加することができましたか？

とても楽しく参加することができた	楽しく参加することができた	どちらとも言えない	楽しく参加できていなかった
73%（得票：8）	27%（得票：3）	0%（得票：0）	0%（得票：0）

運動会に参加したスタッフの運営、進行、お子様への関わり方はどうでしたか？

とても良かった	良かった	どちらとも言えない	良くなかった
82%（得票：9）	18%（得票：2）	0%（得票：0）	0%（得票：0）

運動会の中で一番良かったと思うポイントを教えてください

・踊り。みんな一生懸命に練習してきた姿が感じ取れた為。

・前より種目が多く、子供の活躍が沢山みれたのが良かったです。

・先生が子供達と接する姿がとてもよかった。しっかり褒めてたり頑張ったと声かけもあり子供達も嬉しかったと思います。

・2歳さんのあおむし競争が、たくさん体を動かせてるので良いなと思いました。

・以前より体育時間が短くなり競技が増えていて見どころが増えた。

・日頃の体育の様子を再現してくださり、日々子どもたちが過ごしている様子を垣間見れました。年長さんが年少さんをリードして声掛けている姿などは日頃からやっているからこそなんだと思いました。

・普段の体育の様子やダンス、競技などバランス良くプログラムされていて見応えが有りました。また、普段見られないお友達や先生との関わり合いの様子も見られて良かったです。

・たくさん種目があるところ

・先生達がサポートしてくれていたこと。

・子供達が楽しそうに運動会に参加していたことです。

・体育遊びから始まり普段の保育の中で。こうゆう事をしていると沢山身体を動かす事を見て子ども達も緊張感もたず。運動会に参加してたようで。色々な種目もあり体力もついたと実感できた。

運動会の中で改善ポイント、もっとポイントがあれば教えてください（来年度の運動会へ活かしていきます）

・借り物競争。保護者の参加は良いと思いますが物にした方が良いのではと感じました。（手伝ってあげたいけれど手伝えないもどかしさがありました）

・きょうだい別の時間帯での運動会の場合、観覧している子供（特に下の子）が退屈してしまい、相手をしているともう一人の運動会をしっかりと見れなかったりします。大変かとは思いますが、別室で見ただけだと子供の活躍をしっかりと見れて良かったかなと思います。

・体育は必要ないです、保育園で行なってください。その分競技が増えたらもっと楽しいと思います。

・競技と競技の間に去年はスタンバイしている子どもたちへ先生がインタビュー（好きな食べ物なんですか、など）なさっていたかと思います。子どもは嬉しかったようで自宅でも練習していたので、競技の間に時間あればインタビューもいいかもと思いました。

運動会に関する感想やその他何かお気づきの点があればご記入ください。（自由記入）

・毎年楽しみにさせて頂いています。
子の成長を見て今年も大変貴重な時間となりました。
ありがとうございます。

・衣装がとても気に入って家でも着ています。
せっかく可愛い衣装を着ているので、皆で、又は学年ごとに保護者が集合写真を撮る時間があるといいなと思いました。

今は、小学校で組体操をやらないと聞くので、ダンスの最後に子供が組体操をしていたのがとても感動しました。

運動のところでは、えいた君が自然と別の場所に行ってしまう小さい子を誘導していたりとサポートしていてとても感心しました。

・0、1、2歳の運動会に参加。
子供も親も楽しい運動会になりました。連絡帳に書いてあった、「ひつつきもつつき」を知れたことで、家でも一緒に遊べるようになりましたし、子供が歌ってた歌も分かるようになったので、家でも「ひつつきもつつき」してます。

・少ない人数なので、みんな集まる貴重な時間なので余裕はないかと思いますが年齢毎に集合写真撮らせて欲しいです。親同士もほぼ接触したことがないので声掛けも難しい。園側で体育館外でも良いのでフォローしてもらえたらありがたかったです。

リレー等のメンバーの割振りを均等にしてもらいたかった。

借り物競争は時間がかかるために別の競技のほうが良いかと思います。

・身体や知的にハンデのある子どもたちにもリレーの距離を縮めたり、個人毎にやれることを工夫しながら本人も参加している満足感が得られるような工夫をなさっていて感動しました。

・運動会をととても楽しみにしており、練習を頑張ってる様子でした。競技やダンスなどを通して皆で協力して一つのことを成し遂げで喜び合うという良き経験ができたと思います。

ありがとうございました。

・毎年ありがとうございます。来年もよろしく願いいたします。

・親子だったり、一部親も参加出来る競技もあり楽しい気持ちを共有できるものがあって良かった。

・最初の方から泣いていましたが、恥ずかしかったようです。借り物競争では、泣かずにできていてほっとしました

・泣いていたのは、ママと離れたくないからだと言っていました。母の姿が見えると不安が強くなるのかもしれませんが。

・子どもが楽しそうで、嬉しかったです。広い体育館をげんきいっぱい走り回る姿が見れて成長を感じました。

・ダンスが一番楽しかったようです。最後の運動会でしたが、成長が感じられました。お友達と楽しそうに過ごしている姿が見れてうれしかったです。ありがとうございました。

・成長を感じる事ができました。いつもありがとうございます。

・聞いても家ではだまっちゃいました。

・いつもありがとうございます。保育園での様子を話だけでなく、実際にやっていることが見れてとても良かったです。歌が流れると一緒にやっていたので、おしえてもらったことができていんだと成長を感じました。

・リレーが楽しかったようです。5歳三のソーラン節も家で踊っていました。楽しい時間をありがとうございました。

・4回目の運動会でしたが、今までで一番良かったです。一つ一つ競技を見ることができ、自分の子以外の番でも応援できる余裕がありました。終了時間が押ししてしまいましたが、来年も今年と同じくらいのボリュームが欲しいです。

・初めての参加でしたが、大変良かったです。自分の子供はもちろん、小さな子供たちが一生懸命に取り組む姿は感動するものですね。

・かけっこが楽しかった。あおむしに食べさせるのが楽しかった。ダンスは恥ずかしかった。

・リレーと借り物競争が楽しかった。走るの遅いから嫌い。

・いつも通りのマイペースで参加していました。上のダンスの時間が一番ノリノリでした。

・本人はかけっこが楽しかったと言っていました。綱引きとリレーで負けてしまい、悔しい思いもあったようですが、全ての競技に全力で取り組んでいたと思います。

・子どもたちと先生方との間に信頼関係が築かれていることを感じられる運動会でした。緊張しているせいかプログラムにはあまり参加は、できていませんでした。子どもと先生方の信頼関係を感じられて良かったです。

施設長からのコメント

お忙しい中ご参加いただきましてありがとうございました。
子どもたちも『楽しかった！』『明日もやりたい！』の声が聞こえてきました。緊張で参加が難しかった子、初めて保護者と離れて参加する子、負けて悔しかった子、本当に色々な子の姿が見れました。
保護者様からも多くの意見をいただきありがとうございました。次回の運動会に役立てていきたいと思えます。

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。